
COMPTE RENDU DE LA REUNION CLUB 

Vendredi 27 septembre 2024 
 
Présents : A. NICOLAS, M.P. PASQUAL, P. et J. N .DESROSIERS, J.L. AILLAUD, B. BALAVOINE, H. 

BALTHAZART, M. COSTES, E. GERER, E. GIACOMETTI, D. JOSSE, G. HOULES, Y. LAGUIESSE, R. 
DESMOULIN, J.M. PINAZO, B. DELMAU, A. LAMOURI, O. CASTELLANE, M. NICOLAS 

Excusés : C. GERIS, J. LION, M. SERI, J.P. DELLERM, J. MANDON, R. CHAILLAT, G. HOULES, E. 

MOURADIAN, 

 
 

Pélissanne boulègue : 
Bernard nous confirme la bonne tenue du stand. Visites et contacts fructueux pour la prochaine 
saison. Distribution des flyers, présentation de l’activité, récupération, entretien, auto-réparation 
des vélos, bourse, bourse permanente… 

 

Rallye et concentration Vincent GARCIN le 1er septembre : 
Marie-Paule nous dresse un bilan de participation enregistré : 16 participants sur les circuits, 49 
cyclos en concentration. La date est mal choisie, occultée par le retour des vacances et la 
rentrée scolaire. L’exposition des peintures d’Océane est une belle réussite malgré le peu de 
monde mais des contacts sont pris pour continuer la dynamique. 

 

Fête du club : 
Profitant de la Vincent GARCIN, le repas « fête du club » a réuni 25 personnes autour d’une 
paella simple mais bien conviviale aux dires des participants. 

 

Vide grenier du 22 septembre : 
Excellente réussite, 17 vélos vendus, des contacts pris, découverte de l’action auprès des 
pélissannais surpris de l’activité. 
Michel C., superviseur et initiateur, avait délégué la coordination à Azedine. Merci aux 
volontaires qui se sont relayés sur le stand toute la journée. 
Parallèlement à cette action ponctuelle, Eric et Azedine font une publicité permanente pour la 
vente des vélos, chapeau à l’activité qui prend une nouvelle dimension avec de la réussite. 

 

Point financier : 
Jacques nous transmet les quelques chiffres à disposition. Deux subventions obtenues 
provenant de l’Agence Nationale du Sport (A.N.S.), 1500 € et de ARCELORMITTAL, 1000 €. 
grâce aux dossiers V.A.E. de Pélissanne, constitués par Michel en début d’année. 
Ajouté à la vente des vélos, nous avons en caisse 4500 €. Cette somme est prévue pour nos 
activités rentrant dans le cadre de la demande. 
A chacun de mettre en évidence ces coups de pouce sous forme de publicité puisque nous 
avons des comptes à rendre sur leur emploi et les justifier en fin de saison (action jeunes, action 
environnement, action écologie). 

 

Action pour les jeunes : 
Le programme engagé avec l’accueil jeune se poursuit tous les mercredis. Du C.P. au C.M. 2, 
trois séances sont prévues pour chaque groupe tout au long de l’année scolaire le mercredi 
matin pour l’instant. Marie-Paule et Michel seront bientôt renforcés par la formation « animateur » 
de Bernard et Azedine. Trois vélos sont prêtés à l’accueil pour les jeunes sans vélo. 
Au point de vue formation, des formations F.P.S. sont prévus par Istres Sport très bientôt. Les 
volontaires seront les bienvenus dans le cadre de la sécurité pour notre club et dans la vie de 
tous les jours pour chacun (en espérant de ne pas en avoir besoin bien sûr) 
Par l’intermédiaire d’Aurélie, la mairie va nous mettre à disposition un kit prévention routière dans 
le cadre de « savoir rouler à vélo », c’est une excellente nouvelle. 



TELETHON 2024 : 
Marie Paule nous présente le Téléthon sur Pélissanne qui sera organisé sous forme de « village 
Téléthon. Chaque association propose son programme, nous allons nous rapprocher du Team 
des Costes pour coordination. Idées de stand mécanique vélo et idée de circuit train fonctionnant 
avec le débit de la dynamo sur le vélo... 

 

Les rendez-vous prochains : 
- Robert et Bernard organisent un rendez-vous « photo » chez nos partenaires actuels, le 12 
octobre certainement, heures et modalités à confirmer. 
- Présentation du film réalisé pour E.A.V. Paris 2024 sera organisée le samedi 9 novembre, tous 
les membres du club de Pélissanne sont invités. Les modalités nous parviennent prochainement. 
- Téléthon à organiser en coordination avec le Team des Costes 
- Les dates de nos manifestation 2025 sont à confirmer, réunion du bureau actuel et élargi pour 
en définir les modalités, brevets et randonnée, fête du vélo à Pélissanne, bourse aux vélos, 
rallye, concentration Vincent GARCIN … 
- Assemblée générale du club : Le bureau actuel est démissionnaire, élection du nouveau bureau 
avec reconduction de certaines candidatures forcément mais appel à d’autres bonnes volontés 
pour continuer nos actions (changement de présidence et autres fonctions à voir). 
Cette A.G. est prévue le samedi 14 décembre. 

 

Questions diverses et tour de table : 
- Lors des sorties, tout le monde n’a pas le même niveau forcément, la constatation n’est pas 
nouvelle et les solutions ne sont pas trouvées pour une structures comme la nôtre. Nous ne 
pouvons pas imposer un circuit au risque de froisser son amour propre et nous devons être 
vigilent suivant l’interprétation qui en est faite. Aussi, le départ peut être commun, ensuite, 
chacun choisit sa distance éventuellement et des groupes peuvent se constituer sans laisser 
personne tout seul. Pas de tour de rôle défini, un seul mot d’ordre, c’est la convivialité et la prise 
en compte des participants sans abandonner quelqu’un sur la route : c’est le rôle de tous les 
participants à une sortie. 
- Jean-Luc souhaite revenir aux fondamentaux concernant notamment la montée du Ventoux. 
A nous de proposer en temps voulu les épreuves mythiques, sorties annuelles, brevets 
montagnards, Ardéchoise... Drômoise… 
- Au risque de déplaire à certains et en arriver à quitter le club, certaines sorties peuvent se 
faire plus rapides, à nous de l’annoncer dès le départ, ce qui se passe pour la fin de la sortie 
peut se faire à l’inverse au début de chaque sortie... 

 
 

Bien cordialement 
Michel 


